

+ Fueron más de 250 millones de pesos en 2016 y parte de un acuerdo del CEN-PRI con Hacienda



CD. DE MÉXICO, 19 de Diciembre de 2017.- El ex secretario de Hacienda de Chihuahua en el Gobierno de César Duarte, Jaime Almeida Corral, reveló que la Secretaría de Hacienda avaló la triangulación de recursos públicos a campañas estatales del PRI y hablo de desvíos por más de 250 millones de pesos durante 2016, lo cual habría sido parte de un acuerdo del tricolor con la dependencia entonces dirigida por Luis Videgaray.

En sus declaraciones, Herrera expuso que los gobiernos priístas de César Duarte en Chihuahua; Javier Duarte, en Veracruz, y Egidio Torre en Tamaulipas, hicieron acuerdos con Manlio Fabio Beltrones, entonces presidente del Ejecutivo Nacional tricolor, para triangular recursos federales a favor de campañas priístas.

La información que ha sido divulgada por el diario REFORMA surge de la declaración ministerial del testigo con "Identidad Reservada" I701/2017, rendida ante la Fiscalía de Chihuahua y que fue hecha por Herrera.

LO QUE EXPONE

"Alejandro Gutiérrez era el operador financiero del PRI. Me comentó que había un acuerdo con la Secretaría de Hacienda federal para que a través de tres estados --Veracruz, Tamaulipas y Chihuahua--, apoyaran con la operación electoral a nivel nacional del año 2016 para aquellos estados en donde no se tenían gobiernos priistas, y requerían recursos", expuso Herrera.

El texto es parte del documento donde se asienta una ampliación de declaración rendida el 1 de julio de 2017.

Beltrones lo rechaza

CD. DE MEXICO.- Manlio Fabio Beltrones Rivera, ex presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, negó haber participado en una triangulación de recursos federales para favorecer a campañas priistas, como declaró Jaime Herrera Corral, ex secretario de Hacienda de Chihuahua en el pasado sexenio que encabezó César Duarte.

La Secretaría de Hacienda y estados desviaron millones para campañas del PRI, dice una investigación a la cual el diario Reforma tuvo acceso y de ello da detalles en su edición de este martes, donde se revela que en 2016, la Secretaría de Hacienda, entonces encabezada por Luis Videgaray, avaló desvíos por más de 250 millones de pesos hacia campañas estatales del PRI, que también involucra operaciones los entonces gobernadores de Chihuahua, César Duarte; de Veracruz, Javier Duarte, y de Tamaulipas, Egidio Torre, con Beltrones dirigiendo el PRI nacional.

Beltrones, a través de una carta enviada por Jesús Anaya, uno de sus asesores, rechazó conocer a Jaime Herrera Corral, y calificó el relato como "inverosímil".

Alejandro Gutiérrez, identificado como cercano a Beltrones y ex secretario del CEN del PRI, fue señalado por Herrera Corral como el estratega de las presuntas operaciones de desvío, lo cual también originó una negativa y desconocimiento por parte del señalado.

CORRAL: NO HAY ELEMENTOS

Este martes, el gobernador de Chihuahua, Javier Corral, habló de los presuntos desvíos señalados por el ex funcionario de Hacienda de esta entidad, señalando que “hasta este momento no tenemos elementos que nos permitan confirmar la participación de funcionarios o ex funcionarios del PRI nacional, eso no existe... no tenemos ningún elemento que nos permita confirmar esa participación. Esa es una tarea del Ministerio Público”.